

本町商店街振興組合

豊川駅前 本町だより



夏号

理事長：田中粹人 組合員：山崎謙次、杉山晴康、山本義信

事務所：愛知県豊川市西本町47番地

TEL 0533-95-7711

E-mail sn@smile-tf.com URL <http://honmachi.site>

2016.6.1 発行

2016年6月 第4回 本町だより

☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆



田中粹人理事長

本町商店街振興組合が発足して、早一年が過ぎました。この一年を振り返ると、イベントを実施したり、補助金を獲得するための情報を探したり、活気のある商店街を現地調査したりしていました。

全国いろいろな商店街を見る限り、補助金に頼った活性化策では、いつまで経っても普通の賑わいは実現できません。活気のある商店街ならば、地域の人が訪れやすい街で、さらに地域外からも賑わいを求めて訪れるような商店街で無ければなりません。しかしそれを実現するべく商店街の改革を行うには多額の費用が必要です。会員が1人1人お金を持ち寄ってやるのにも限界があります。そこで、本町商店街として会費収入だけではなく、組合自体が収益事業を取り入れ、少しでも運営費を稼ぐことが出来れば、今まで以上に大きなイベントを企画し、定期的なPR活動も行えます。その一歩として、商店街コインパーキング事業を始めたいと思います。商店街コインパーキングは、本町商店街の発展のため、地域の発展のため、地主様・地域の皆様のご協力のもと、実現できた事業です。このコインパーキングは、定期的な収益を組合にもたらすだけでなく、駐車場が商店街にできたことにより、商店街に足を運びやすくなることを願い企画致しました。まだまだ、駐車場の規模としては不十分ですが、これを商店街改革の大

きな一歩となるよう期待しております。コインパーキングは平成28年6月中に営業開始予定で、組合員のお客様には、格安で提供できるよう調整をしておりますので、これにより、さらに客足が増えることを願っています。リピーターを確保するためにも、各店舗が最大限の満足を提供し、商店街の発展に繋がれば幸いです。

さて、いよいよ次回本町ナイトの日程も決まりました。平成28年9月28日水曜日に開催いたします。商店街の皆様には多大なる協力を頂きますので、また改めて宜しくお願いします。

☆☆☆☆☆ 山崎謙次会員挨拶 ☆☆☆☆☆



富岡屋酒店の山崎謙次と申します。私は長男が幼稚園年中の時、豊川に戻り、その長男が今や

中学三年生になり、早いもので十年が過ぎました。地域の方々にはたくさん助けていただき、この地区で商売をさせていただいております。しかしながら、私もこの十年での時代の変化に対応が出来ていない商店の一店であり、豊川地区も観光客減少、空き店舗、後継者不足、商店街の空洞化など課題がたくさんあると思います。

それでもこの地区には、豊川稲荷を近くに、JRの駅、名鉄の駅も、バスもタクシー乗り場もある。他の地区から見ればこの厳しい局面を乗り切るためにはまだ可能性がある地域ではないかと。

この地区には、町内会ははじめ、振興組合、発展会、

委員会など、いろいろな組織があります。個々の団体でいろいろな活動をしています。やはり限度があり、今までもなかなか起爆剤となる活動は難しく、将来的には少しでも力を合わせ、パワーアップし、『一丸となったまちづくり』ができれば豊川地区の活性化に繋がるかと思えます。

田中理事長はじめ役員の方々で力を合わせ立ち上げ、二年目に入った「本町商店街振興組合」。解散する地域の組織が多い中、理事長の熱き地元への思いと、豊川駅前地区の発展、繁栄を目指し設立した会。私もこの豊川が大好きです。良い町だと思えます。組合員の一人として微力ながら協力ができるよう頑張りますのでこれからもよろしくお願いたします。

☆☆☆☆☆ 杉山晴康会員挨拶 ☆☆☆☆☆
大学入学から豊川を離れ、就職後もあちらこちらを転々としていた僕が、妻と一緒に、彼女と力を合わせて子を育てなければ、と決心したのが故郷に還るきっかけでした。当時は埼玉のアパートに暮らしていたのですが、ベットタウンだったこともあり、地域との繋がりが希薄で、僕や妻の育った子供時代とはかけ離れた環境だったのです。よし、じゃあ、豊川に帰ろうと決心し、平成元年、三〇歳の時にご縁があり西本町に居を構えました。以来、豊川で暮らしています。

当時、十数年ぶりに豊川に還り訳のわからない僕に、昔からの友人や、町内会の人たちは本当に良くしてくれました。とても感謝しています。十八歳で豊川を離れ随分と色々な街で暮らしましたが、僕の故郷の豊川は本当によい街だと誇りに思っています。ゆたかな自然があり、助け合い、理解し合える人々が暮らすこの街が、僕は大好きです。ですから、僕は、僕の子供たちが、やがて故郷に還ってきたときに、いつでも彼らに「おかえりなさい」と云ってあげられるよう、本町商店街の皆さんと一緒に、微力ですがこの街を守るお手伝いができたらと願っています。

☆☆☆☆☆ 山本義信会員挨拶 ☆☆☆☆☆
豊川駅前の小ぢんまりとした居酒屋です。18年にわたり地元豊川の人々に支えられ、今日まで営業させて頂く事ができました。店主はじめスタッフ一同、感謝しております。これからも「居酒屋まるこ」では、お客様に喜ばれる店作りをする為



に、飽きさせない努力をしていきます。多くの方がお店探しに迷った時には、とりやえず「豊川駅前に行くか」と思われるように豊川駅前の発展に微力ながらではありますが尽力できるように頑張っていきます。又、九月に行われる「第2回本町ナイト」では、豊川駅前にある本町商店街が魅力ある町であることを、一人でも多くの人に伝えるイベントになってくれればいいなと思えます。これからも本町商店街振興組合の一員としてがんばっていきますのでよろしくお願い致します。

☆☆☆☆☆★ 連絡事項 ★☆☆☆☆☆

次回理事会 平成 28 年 6 月 6 日 14 時

次回本町ナイト

平成 28 年 9 月 28 日 水曜日

開催決定！

